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Sommario/riassunto Cette publication est l’aboutis­sement d’une série de fouilles de sauve­
tage effectuées à Feurs (Loire) de 1978 à 1981.0 les ont révélé la
présence, antérieure à la ville antique, d’une agglomé­ration gauloise
dont l’apogée se situe à La Téne finale. Son existence était jusqu’alors
totalement méconnue, la fon­dation augustéenne de la capitale de la
cité ségusiave. Forum Segusiavorum, étant considérée comme une
création impériale ex nihilo. Ce travail, fondé sur l’étude systématique
d’abondantes séries de mobiliers, permet d’esquisser les modalités de
l’évolution de l’habitat gaulois sous ses divers aspects durant tout le
siècle qui précède la conquête césarienne. Replacé dans le contexte de
la Gaule interne, le site de Feurs apparaît comme un élément important
dans notre connaissance de la civilisation gauloise à la fin de l’âge du
Fer.  This work is the result of rescue archaeology carried out at Feurs
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(Loire) from 1978 to 1981. A series of excava­tions on the site of the
Roman town revealed an earlier Gaulish settlement at its height during
the late La Tène period. The discovery of evidence of pre-Roman
occupation was completely unexpected since the cantonal capital of the
Segusiavi, Forum Segusiavorum, was founded by Augustus and its
origins were assumed to date from this period. Based upon the
systematic analysis of a large number of finds series, the author’s study
outlines how the different aspects of the Gaulish settlement of the site
developed during the century preceding Caesar’s conquest. Seen within
the context of inner Gaul, Feurs is of funda­mental importance to our
understanding of Gaulish civilisation at the end of the Iron Age.
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